

Bogotá, 14 de julio de 2012
Comunicado de Prensa N° 307



Sistema Nacional para la Prevención
y Atención de Desastres



Unidad Nacional para la Gestión
del Riesgo de Desastres

EL SISTEMA NACIONAL DE GESTIÓN DEL RIESGO ES UN EJEMPLO A SEGUIR

El Presidente de la República, Juan Manuel Santos, resaltó las acciones realizadas por el sistema en el departamento del Atlántico.

Bogotá 14 de julio de 2012. “Cuando se reacciona bien se consiguen acciones como la de Sabanalarga”, dijo el Presidente de la República, Juan Manuel Santos, al resaltar el trabajo que realizó el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo, cuando se registró el vendaval que afectó a cientos de personas de esta localidad del Atlántico y a quienes en menos de 8 horas les fueron suministradas ayudas.

“En la medida en que se responda rápido se salvan vidas y se mitiga el riesgo, afortunadamente hemos avanzado mucho y el resultado está ahí. Esta pedagogía debe quedar como un legado”, recalcó el mandatario de los colombianos.

A estos comentarios se unió el Director Nacional para la Gestión del Riesgo, Carlos Iván Márquez Pérez, “cuando se trabaja mancomunadamente se consiguen logros que sólo benefician a las comunidades en Colombia, disminuyendo su vulnerabilidad”.

Así, en la ciudad de Barranquilla, en el marco del Acuerdo para la Prosperidad, se resaltó la labor que se ha cumplido en esta zona del país, con el tema de ayudas destinadas a los afectados que ha dejado la temporada de lluvias.

Para tal fin el Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo ha entregado más de 5 mil millones de pesos que se ven reflejados en ayudas de primera necesidad y elementos como tejas de zinc, que han sido fundamentales para el departamento del Atlántico.

Redactó Yineth Pinilla

Oficina Asesora de Comunicaciones Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139,
sandra.calvo@dgr.gov.co. PIN 26D06B06